

Analysis of the Application of the Accurate Accounting System in the Recording of Financial Statements of PT. The Great Ocean Ocean

Analisis Penerapan Sistem Akuntansi Accurate Dalam Pencatatan Laporan Keuangan PT. Samudera Lautan Luas

Selly Febriana ¹⁾, Rahmat Daim Harahap ²⁾

^{1,2)} *Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sumatera Utara*

Email: ¹⁾ sellyfebriana123@gmail.com; ²⁾ rahmatdaimharahap@uinsu.ac.id

How to Cite :

Febriana, S., Harahap, R. D. (2022). *Analysis of the Application of the Accurate Accounting System in the Recording of Financial Statements of PT. The Great Ocean Ocean*. JURNAL EMBA REVIEW, 2(2). DOI: <https://doi.org/10.53697/emba.v2i2>

ARTICLE HISTORY

Received [09 September 2022]

Revised [30 September 2022]

Accepted [08 Desember 2022]

KEYWORDS

Accounting, Financial Reports, Accurate.

This is an open access article under the [CC-BY-SA](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/) license



ABSTRAK

Sistem Akuntansi Accurate merupakan perangkat software yang digunakan perusahaan dalam menyusun laporan keuangan yang sudah terkomputerisasi. Penelitian ini mengambil judul Analisis Penerapan Sistem Akuntansi Accurate Dalam Pencatatan Laporan Keuangan PT. Samudera Lautan Luas. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan Sistem Akuntansi Accurate tersebut. Penelitian yang dilakukan penulis adalah perusahaan ekspedisi. Perusahaan ini sudah menggunakan Sistem Akuntansi Accurate dalam menginput laporan keuangan perusahaan. Hasil dari penelitian ini yaitu dalam penerapan Sistem Akuntansi Accurate ini belum ada kendala ataupun permasalahan, sehingga masih dapat mempermudah karyawan dalam melakukan penginputan laporan keuangan. Dalam Penerapan Sistem Akuntansi Accurate pada perusahaan ini terdapat beberapa keunggulan yang diketahui oleh peneliti. Maka dari itu peneliti melakukan penelitian terhadap Penerapan Sistem Akuntansi Accurate pada perusahaan.

ABSTRACT

The Accurate Accounting System is a software tool used by companies to prepare computerized financial reports. This study takes the title Analysis of the Application of Accurate Accounting Systems in the Recording of Financial Statements of PT. The Great Ocean Ocean. This research uses descriptive qualitative method. This study aims to determine how the application of the Accurate Accounting System. Research conducted by the author is a shipping company. This company already uses an Accurate Accounting System in inputting the company's financial statements. The results of this study are that in implementing the Accurate Accounting System there are no obstacles or problems, so it can still make it easier for employees to input financial reports. In implementing an Accurate Accounting System in this company, there are several advantages that are known by researchers. Therefore researchers conducted research on the application of Accurate Accounting Systems in companies..

PENDAHULUAN

Akuntansi adalah sebuah aktivitas yang berhubungan dengan pengakuan, pengukuran, dan laporan keuangan suatu perusahaan kepada pihak yang membutuhkan. Dalam melakukan aktivitas

pengakuan, pengukuran dan pelaporan informasi keuangan akuntansi sering kali membutuhkan desain form untuk mencatat transaksi sehingga informasi yang ditulis dalam form bisa digunakan untuk pengambilan keputusan. Namun kebanyakan perusahaan masih menggunakan siklus akuntansi manual yaitu prosedur akuntansi dari jurnal sampai dengan penyusunan laporan keuangan pada lingkungan yang belum memiliki sistem akuntansi yang terkomputerisasi. Jadi semua informasi di jurnal diklasifikasikan secara manual sehingga proses akumulasi nilai bisa salah karena kesalahan dalam menghitung.

Seiring dengan berjalannya waktu, di era globalisasi yang modern saat ini kemajuan teknologi sangat pesat. Kemajuan teknologi yang sangat pesat di era globalisasi saat ini yaitu teknologi elektronik yang dimana segala kegiatan menggunakan media elektronik. Dengan menggunakan media elektronik menjadi lebih mudah dalam menerima informasi, pengolahan data mulai dari penginputan, output, dan outcome serta memudahkan kita dalam mengambil keputusan yang ditempuh dari pengolahan data yang salah satunya adalah laporan keuangan.

Berdasarkan penelitian terdahulu oleh Nava Delia Fitri, Rahman Faisal dengan judul "Penerapan sistem accurate online pada CV. ABC Palem Lestari", berdasarkan penelitian tersebut, bahwa penggunaan sistem Accurate Online belum terdapat kendala, peranan accurate online sangat membantu manajemen perusahaan, karena yang dihasilkan Accurate Online bersifat up to date dan dapat dicermati.

Berdasarkan penelitian terdahulu juga oleh Rini Christinawati Sihan, Hendra Dwi Prasetyo dengan judul "Penerapan Program Accurate Dalam Pengendalian Persediaan Barang Terhadap Penyajian Laporan Keuangan PT. Go Clean Indonesia", berdasarkan penelitian tersebut, bahwa dengan menerapkan aplikasi Accurate Online yang baik dan benar maka dapat mengurangi kesalahan pencatatan dan perhitungan serta dapat membantu dan mempermudah penyusunan laporan keuangan yang akurat.

Ada terdapat beberapa pertimbangan dalam penggunaan software akuntansi bagi perusahaan sebagai alat yang membantu proses pekerjaan akuntansi supaya menjadi lebih cepat dan tepat dalam penghitungan dan mudah digunakan serta tingkat keamanan yang valid untuk setiap user, kemampuan ekspolarasi semua laporan ke program excel tanpa melalui proses ekspor dan impor file yang sulit serta menampilkan laporan keuangan komparasi.

Dalam evaluasi sistem laporan keuangan membutuhkan ketelitian, ketepatan, keakuratan agar laporan keuangan tersebut tidak diragukan oleh publik. Jadi dalam sebuah perusahaan harus mengetahui bagaimana penerapan akuntansi accurate tersebut dalam hal kelebihannya dan kekurangannya. Maka dalam penelitian ini mengambil masalah penerapan akuntansi accurate tersebut dalam sebuah perusahaan untuk mengetahui bagaimana penerapannya dalam perusahaan.

LANDASAN TEORI

Defiisi Laporan Keuangan

Laporan keuangan merupakan suatu informasi yang menggambarkan kondisi keuangan suatu perusahaan dimana informasi tersebut dapat dijadikan sebagai gambaran kinerja keuangan suatu perusahaan. Menurut Munawir, laporan keuangan adalah alat yang sangat penting untuk memperoleh informasi sehubungan dengan posisi keuangan dan hasil-hasil yang telah dicapai oleh perusahaan bersangkutan, dengan begitu laporan keuangan diharapkan akan membantu para pengguna untuk membuat keputusan ekonomi yang bersifat finansial. Laporan keuangan yang dipublikasikan dianggap memiliki arti penting dalam menilai suatu perusahaan, karena informasi laporan keuangan itu dapat di analisa apakah perusahaan itu baik atau tidak bagi yang berkepentingan.

Tujuan Laporan Keuangan

Tujuan laporan keuangan adalah untuk memberikan informasi kepada pihak yang membutuhkan tentang kondisi suatu perusahaan dari sudut angka-angka dalam satuan moneter.

Tujuan laporan keuangan secara garis besar adalah sebagai sarana informasi, analisa hanya dilakukan berdasarkan laporan keuangannya, dengan demikian seorang analis tidak perlu turun langsung ke lapangan untuk mengetahui situasi serta kondisi perusahaan yang dianalisa. Sebagai pemahaman, analisa dilakukan dengan cara memahami perusahaan, kondisi keuangannya dan bidang usahanya serta hasil dari usahanya. Sebagai peramalan, analisa dapat digunakan juga untuk meramalkan kondisi perusahaan pada masa yang akan datang. Sebagai diagnosis, analisa memungkinkan untuk dapat melihat kemungkinan terdapatnya masalah baikdi dalam manajemen ataupun masalah yang lain dalam perusahaan. Sebagai evaluation (evaluasi), analisa digunakan untuk menilai serta mengevaluasi kinerja perusahaan termasuk manajemen dalam meningkatkan tujuan perusahaan secara efisien.

Sistem Akuntansi Accurate

Accurate Accounting Software adalah produk CPSSoft yang merupakan sebuah aplikasi akuntansi murni yang dibuat lalu dikembangkan oleh putra-putri Indonesia. Selama lebih dari 10 tahun, Accurate terus mengalami perkembangan yang disesuaikan dengan kebutuhan dunia usaha di Indonesia. Dalam pengembangannya, Accurate selalu berpedoman pada Standar Akuntansi Keuangan dan Peraturan Perpajakan yang berlaku di Indonesia. Oleh karena itu, Accurate direkomendasikan dan dipercaya oleh para pengusaha di Indonesia.

Informasi yang ada di form diharapkan bisa dihubungkan dengan form lain yang berhubungan dengan aktivitas penjualan, aktivitas pengambilan barang digudang, aktivitas pengiriman barang kepada pelanggan, aktivitas penagihan, aktivitas retur jika ada, aktivitas pembukuan dan banyak aktivitas lain yang mungkin akan menggunakan data yang ada pada form order penjualan ini. Hubungan data antar form dan antar aktivitas ini sudah diantisipasi oleh software Accurate.

METODE PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Menurut Sugiyono (2013, h.7), penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat postpositivisme dan sebagai metode artistic karena lebih bersifat seni (kurang terpola). Teknik analisis data yaitu secara deskriptif. Menurut Sanusi (2011, h.115), statistik deskriptif merupakan teknik statistik yang digunakan untuk menganalisis data yang telah terkumpul dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data tersebut sebagaimana adanya tanpa memiliki maksud untuk membuat kesimpulan yang berlaku umum. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data deskriptif dengan cara menganalisis penerapan sistem akuntansi accurate yang ada pada perusahaan PT. Samudera Lautan Luas.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Penerapan sistem akuntansi accurate pada pencatatan laporan keuangan, penerapan sistem akuntansi ini digunakan perusahaan dalam pencatatan laporan keuangan secara terkomputerisasi. Sehingga dapat memudahkan dalam pengelolaan keuangan perusahaan. Penerapan sistem ini dapat mempermudah dalam pencatatan dan perhitungan sehingga tidak ada keliru angka. Penerapan sistem ini juga dapat mempermudah perusahaan dalam membuat laporan keuangan perusahaan secara akurat dan terpercaya. Dalam penerapan sistem akuntansi accurate pada perusahaan sangat diperlukan karyawan yang memiliki skill untuk memegang sistem akuntansi tersebut. Dalam penerapan Accurate 4 ini dalam perusahaan PT. Samudera Lautan Luas belum terdapat kendala ataupun permasalahan sehingga dapat diketahui apa saja keunggulan yang ada dalam software Accurate 4 ini yaitu :

Keunggulan Software Accurate

Pada Accurate yang digunakan adalah Accurate versi 4 yang bisa terdapat banyak perubahan dibandingkan dengan versi lainnya dan tentunya memberikan beberapa kemudahan baru bagi user dalam menerapkan sistem akuntansinya kedalam. Adapun keunggulan dari accurate 4 ini adalah :

- a. Memudahkan karyawan dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan
- b. Memudahkan Multi User dengan tiga tingkat kewenangan yaitu Create, Edit, dan Report
- c. Memudahkan dalam menghitung secara otomatis realize dan unrealized gain atau loss
- d. Terdapat tiga tingkat perhitungan unit setiap barang
- e. Terdapat banyak gudang dalam
- f. Multi Discount (Discount Item, Discount Invoice, dan Discount payment)
- g. Project dan Departement
- h. Real Time Processing dengan Backward dan Forward Transaction
- i. Fungsi pilihan tampilan menu dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris sehingga memudahkan karyawan
- j. Terdapat perubahan desain template setiap voucher dan invoice
- k. Report yang dapat dicustomize sendiri oleh user apabila memenuhi proses report dengan fast Report

Fitur Software Accurate

Accurate Accounting software versi 4 dirancang dengan tampilan dan fitur baru yang lebih menarik, lebih praktis, dan lebih interaktif dibandingkan dengan Accurate versi 3. Dengan tetap mempertahankan sifat utama Accurate yaitu mudah digunakan dan tingkat keakuratan yang tinggi dan sudah terintegrasi antara modul satu dengan modul lainnya. Accurate accounting software 4 memberikan lebih banyak lagi fitur dan keunggulan yang akan membantu dalam menjalankan usaha semakin lebih mudah. Fitur yang terdapat dalam Accurate 4 ini diantaranya yaitu : Modul pembelian (purchase module), Modul penjualan (Sales module), Modul Buku Besar (General Ledger Module), Modul Kas Bank, Modul Aktiva Tetap, Modul RMA, Ekspor Import Transaction, Pajak

KESIMPULAN DAN SARAN

Dari penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa penerapan sistem akuntansi accurate dalam pencatata laporan keuangan dapat mempermudah karyawan dalam menginput laporan keuangan perusahaan secara akurat. Sistem akuntansi accurate juga dapat memudahkan dalam perhitungan sehingga tidak keliru dalam menghitung angka dalam laporan keuangan. Dalam penerapan sistem akuntansi accurate ini dalam perusahaan sudah diketahui beberapa keunggulan dalam penerapannya. Selama penerapan sistem akuntansi accurate selama ini belum ada kendala dan permasalahannya sehingga memungkinkan perusahaan tetap menggunakan sistem yang sudah terkomputerisasi ini dalam pengelolaan laporan keuangan perusahaan tersebut.

DAFTAR PUSTAKA

- Hanafi, M. M., & Halim, A. (2009). *Analisa Laporan Keuangan*. <https://doi.org/10.1016/j.nrleng.2011.09.004>
- Kamulan, I., & Budhi, S. (2020). Penerapan Sistem Accurate Online pada CV. ABC Palembang Lestari. *Jurnal Penelitian Implementasi Akuntansi*, 1(1), 34-44.
- Sanusi, Anwar, (2011). Metodologi Penelitian Bisnis, Salemba Empat, Jakarta.
- Siahaan, R. C., & Dwi Prasetyo, H. (2021). Penerapan Program Accurate Dalam Pengendalian Persediaan Barang Terhadap Penyajian Laporan Keuangan Pt. Go Clean Indonesia. *Jurnal Revenue*, 2(1), 163-187.
- Toto P, (2019). *Analisa Laporan Keuangan Konsep dan Aplikasi*. PT. Gramedia Pustaka Utama , Jakarta.
- Wastam W. H, (2018). *Dasar-Dasar Analisa Laporan Keuangan*. Uwais Inspirasi Indonesia, 2-5